

# *La Mairie de Tokyo affrontée au comité organisateur des JO*

---



La Havane, 3 nov. (RHC/PL).- Shinichi Ueyama, chargé par la mairie de Tokyo de vérifier les dépenses des JO de 2020, a critiqué le comité organisateur. Il lui reproche son manque de coopération dans les efforts consentis pour éviter le cour exorbitant du budget à la hausse.

Au cours d'une conférence de presse dans la capitale japonaise, Shinichi Ueyama a souligné que le comité organisateur se résiste aux changements des lieux de compétitions.

Le coût des Jeux Olympiques de Tokyo risque de dépasser les 4 milliards de dollars, 4 fois le budget initial, à moins que des coupes sombres soient pratiquées.

Déjà au mois de septembre, le journal français L'équipe dénonçait les problèmes des finances que pose l'organisation des JO dans la capitale japonaise.



**Radio Habana Cuba**